

## BAB V

### KESIMPULAN

Gemilang *Bakery* adalah salah satu jenis perusahaan yang bergerak dibidang produksi makanan (roti), mulai dirintis semenjak tahun 2014 yang awalnya berbentuk Industri Rumah Tangga , pemiliknya bernama Abdul Syukur berasal dari Nagari Muara panas Kabupaten Solok. Pabrik roti tersebut beralamat didaerah Lubuk buaya Kayu Kalek Kecamatan Koto Tangah Kota Padang. Awal terinspirasi Abdul Syukur membuat roti ini yaitu sebagai pekerja pengantar atau ngampas roti dan ikut bersama temannya mengantar roti ketoko-toko sambil belajar bagaimana cara menguasai lapangan untuk sistem pemasaran roti. Hal inilah yang membuat Abdul Syukur terpikir untuk memproduksi roti juga. Sebelum memproduksi roti Abdul Syukur terlebih dahulu belajar bagaimana cara mengolah roti di Boga Sari selama 3 tahun.<sup>8</sup>

Pada tahun 2014 Abdul Syukur bersama istri Almahera di Lubuk Buaya Kayu Kalek membuka usaha Industri rumah tangga yang diberi nama Gemilang *Bakery* dengan menggunakan modal sendiri tanpa adanya pinjaman. Pemasaran sendiri dilakukan oleh Bapak Syukur Sendiri dengan menggunakan sepeda motor disekitar kedai-kedai di Lubuk Buaya.

---

<sup>8</sup> Wawancara Dengan Abdul Syukur Pada Tanggal 26 September 2021 di Air Pacah.

Setelah usaha ini berkembang, pada tahun 2015 Abdul Syukur bersama istri pindah ke bangunan yang lebih luas di Lubuk Minturun dan membuka usaha roti disana karena di Lubuk Buaya lahannya sempit, di Lubuk Minturun Fasilitas tambahan mixer yang besar, mesin pemotong roti, dobrek (mesin penghalus), sepeda motor tiga. Varisan rasa tambahan roti penyet, kelapa.<sup>9</sup>

Pada tahun 2016 pada tanggal 16 juli usaha roti Abdul syukur bersama istri Almahera semakin berkembang lagi dan mereka pindah mencari lahan yang lebih luas lagi dan strategis di Kelurahan Air Pacah yang semulanya di tahun 2014 berbentuk Industri Rumah Tangga, pada tahun 2016 di Kelurahan Air Pacah menjadi Industri kecil menengah. Di Tahun 2016-2021 berkembang dari cara pengolahan, kemasan, ataupun tenaga kerja yang digunakan.

Pemasaran Industri Gemilang *Bakery* pada tahun 2014 dilakukan oleh Abdul Syukur dan istri di sekitar kedai-kedai yang ada di Lubuk Buaya. Mereka juga mengawasi jalannya produksi, mulai dari bahan baku, pengadaan peralatan, dan pengemasan produk. Manajemen keuangan dikelola langsung oleh pemilik untuk mengatur modal awal laba yang didapatkan serta pembelian alat produksi

---

<sup>9</sup> Wawancara Dengan Almahera Istri Abdul Syukur Pada Tanggal 18 Oktober 2021 di Air Pacah.

dan kendaraan pemasaran. Pemasaran yang dilakukan oleh pemilik Industri Gemilang Bakery berlangsung sampai 16.00 WIB. Pada tahun 2015 tempat memasarkan Industri Gemilang Bakery bukan di Lubuk Buaya saja tetapi susah di wilayah kota Padang terutama di sekitaran Lubuk Minturun. Pemasaran dilakukan menggunakan motor dan di pasarkan oleh sales Industri Gemilang Bakery. Pemasaran roti dengan meletakkan roti ke kedai-kedai tergantung berapa yang diminta pemilik kedai.

Pada tahun 2016 dilakukannya pembukaan daerah karena sudah banyak peminatnya Industri Gemilang Bakery, pemilik usaha ini memasarkan roti ke daerah yang berada di dalam Sumatera Barat dan diluar Sumatera Barat yaitu Padang, Alahan Panjang, Muara Labuh, Solok, Dharmasraya, Batusangkar, Payakumbuh, Pasaman, Sijunjung, Lintau, Mandailing Natal, Pariaman, Lubuk Jambi dan Pesisir Selatan.. Tenaga kerja sales bagi pemotor ada sembilan motor itu untuk sekiran Kota Padang. Tenaga kerja sales bagi yang menggunakan mobil ada sebelas mobil untuk di luar Kota Padang.

Kehadiran Industri Gemilang Bakery ini telah meningkatkan pendapat sehari-hari masyarakat di sekitar industri dan diluar wilayah industri. Keberadaan Industri Gemilng Bakery ini sangat bermanfaat bagi terbukanya lapangan kerja bagi masyarakat yang pengangguran dan menambah penghasilan ibu-ibu rumah tangga dan remaja putus sekolah. Industri ini menerima tenaga kerja dari masyarakat tanpa harus berpendidikan tinggi. Industri Gemilang Bakery telah

memberikan kesejahteraan bagi pekerja. Dengan Industri Gemilang *Bakery* sudah turut membantu mengatasi pengangguran dan kemiskinan.



